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/ .. Frank Drescher zur Sitzung des Ortsbeirats'" 
1 Paul-Heinz Schmidt (fehlt entschuldigt) 

/des Stadtteils Hatzbach	 / Dieter Erber 
Wolfgang Dippel 
Reiner Schmidt 
Vertreter der örtl. Vereine am Mittwoch, den 01.12.2011,19.00 Uhr 
Vertreter Kirchenvorstand im Bürgerhaus Hatzbach 

Beginn: 19.00 Uhr 
Ende: 22.10 Uhr 

TOP: 
1.	 Eröffnung und Begrüßung 

Frank Drescher eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden recht herzlich.
 
Besonders begrüßte er die Vertreter der örtl. Vereine und des Kirchenvorstandes.
 

Die Einladung erfolgte Formgerecht mit verkürzter Ladungsfrist. gegen die Tagesordnung bestehen keine 
Einwande. 

2. Genehmigung Niederschrift Ortsbeiratssitzung vom 08. November 2011. 
Gegen die Niederschrift gab es keine Einwande. 

3.	 Feststellen der Beschlussfähigkeit 
Frank Drescher stellte die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest. 

4.	 Dorferneuerung Hatzbach 
hier: Sachstandsbericht 
Platz der 5 Tugenden 
OV Frank Drescher teilte dem Ortsbeirat mit, das der Pachtvertragsentwurf, für die 
vorgesehene Fläche, noch einmal mit der Farn. v. Knoblauch zu Hatzbach abgestimmt 
und auf deren Wünsche hin abgeändert bzw. ergänzt worden ist. Dies hatte zur Folge, 
dass die bisherige Planung vom Planungsbüro Kind, dessen Umsetzung bereits durch 
den AK Dorferneuerung beschlossen worden war, abgeändert werden muß. Zur 
besseren Verdeutlichung, wie eine gegenüber der ursprünglichen Planung veränderte 
Gestaltung der Fläche aussehen könnte, wurde von Seiten des Fachbereichs 4 der 
Stadtverwaltung zwei 3-D Computeranimationen angefertigt. 
Nach Vorstellung der Vorlagen und eingehender Diskussion soll eine abschließende 
Bewertung im Arbeitskreis Dorferneuerung erfolgen. 

Seite 1 von 2 



5. Adventskonzert mit anschließendem Weihnachtsmarkt am 
11. Dezember 2011 

Es wurde die endgültige Planung, incl. Auf- und Abbau, sowie die Verantwortlichkeit bei den Diensten 
besprochen und festgelegt. 

6. Bericht des Ortsvorstehers 

Breitbandversorgung über Richtfunk durch die Fa. pro-Regionet
 
Um Hatzbach mit einer weiteren, möglichen Übergangslösung mit Breitbandversorgung über Richtfunk zu
 
versorgen, fand am Mi. 09.11.2011 im Bürgerhaus Hatzbach ein Informationsabend statt. Herr Velmeden
 
von der Fa. pro-Regionet informierte die Hatzbacher Bürger an diesem Abend über Technik,
 
Produktpalette und Tarife. Der Informationsabend war sehr gut besucht.
 
Nach Rückmeldung von Herrn Velmeden ist die Bevölkerung zurzeit noch sehr zurückhaltend. Die Fa. pro

Regionet wird aber auf jeden Fall für die ersten Kunden eine Richtfunkverbindung einrichten. Diese wird
 
noch vor Weihnachten in Betrieb gehen.
 

750 Jahrfeier des Stadtteils Hatzbach
 
Die erste Halfte des stadtischen Zuschusses zur Mitfinanzierung der 750 Jahrfeier wurde. zwischenzeitlich
 
veranlasst. Die noch offene Summe soll zu Beginn des Jahres 2012, nach der Genehmigung des
 
Haushaltes überwiesen werden.
 

7. Verschiedenes 

Die Stadt hat zwischen den beiden Sportplatzen, in Absprache mit dem Ortsbeirat und SSV Hatzbach, 
Baume beschnitten bzw. ein Baum gefallt. Der Baumstumpf des gefallten Baumes, befindet sich 
unmittelbar am Rande des Trainingsplatzes. Dieter Erber berichtete, dass hier nun eine erhebliche 
Gefahrenquelle entstanden ist. Der Baumstumpf sollte/muss schnellstens entfernt werden. 

Tennine 

Jahresabschlussessen des Ortsbeirat geplant für 17.03.2012, 20.00 Uhr Gastwirtschaft Schneller 

Stadtallendorf-Hatzbach 
den 01.12.11 
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Frank Drescher /"" Dieter Erber Reiner Schmidt 
Ortsvorsteher Schriftführer Ortsbeiratsmitglied 
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